

Communiqué de presse

Erilia inaugure une agence à Cannes pour renforcer sa proximité sur le territoire de l'Ouest des Alpes-Maritimes

Entreprise sociale pour l'habitat du Groupe Habitat en Région et première société à mission du secteur HLM, Erilia réaffirme son ancrage territorial avec l'ouverture d'une nouvelle agence à Cannes, au cœur du quartier de La Bocca. Cette implantation stratégique traduit une ambition claire : renforcer la proximité et la réactivité dans la gestion quotidienne des relations avec les locataires, les partenaires institutionnels et les acteurs associatifs du territoire Cannes Pays de Lérins - Pays de Grasse.

Une inauguration en présence des acteurs locaux

Le jeudi 15 septembre à 11h30, ces nouveaux locaux ont été officiellement inaugurés par Frédéric Lavergne, Directeur Général d'Erilia, et Géraldine Dumas, Directrice Régionale Côte d'Azur, en présence de M. le Sous-Préfet de Grasse et du Maire de Cannes.

L'événement a permis aux participants de découvrir un **espace de travail moderne et accessible**, conçu pour mieux accueillir les locataires et améliorer la réactivité dans la gestion quotidienne.

Un acteur engagé, à hauteur des enjeux du territoire

Dans un contexte marqué par une forte pression sur l'offre locative - avec près de **12 000 demandes de logement social recensées*** sur l'ouest des Alpes-Maritimes - Erilia agit pour rendre le logement accessible à tous, en développant des solutions durables, adaptées aux réalités de chaque territoire.

Présente dans les Alpes-Maritimes depuis la fin des années 1950, l'entreprise y gère aujourd'hui plus de **24 000 logements**, confirmant son rôle d'acteur de référence du logement social dans le département. Pour renforcer encore sa proximité avec les habitants de l'axe Cannes-Grasse, Erilia a **ouvert une nouvelle agence au cœur du quartier de La Bocca**, rue Francis Tonner. **L'agence Erilia Cannes gère plus de 3 600 logements.**

Partenaire engagé aux côtés des collectivités et de l'État, Erilia contribue activement aux **dynamiques de renouvellement urbain**, notamment dans le cadre du projet de transformation du quartier prioritaire de La Frayère à Cannes-La Bocca, mené en lien avec l'ANRU et la communauté d'agglomération Cannes Pays de Lérins.

Des locaux pensés pour plus de proximité

Située au 155 avenue Francis Tonner (Center Bay), cette nouvelle agence bénéficie d'un emplacement central, bien desservi par les transports en commun. Elle **couvre un large territoire** : Cannes, Cannes-La Bocca, Le Cannet, Mandelieu-La-Napoule, Mougins, Théoule-sur-Mer, Grasse, Mouans-Sartoux, La Roquette-sur-Siagne, Pégomas et Peymeinade.

Sous la direction de Johana Myara, l'équipe œuvre à **améliorer la qualité de service** et à entretenir un lien de confiance durable avec les locataires, dans une logique de proximité, de dialogue et de satisfaction.

**Pour la CA Cannes Pays de Lérins : 8 721 demandes en cours
Pour la CA du pays de Grasse : 3 066 demandes en cours
(Chiffres au 02/2025).*

Cannes, le 15 septembre 2025

Adresse de l'agence Erilia Cannes

Center Bay - 155, Avenue Francis Tonner -06150 Cannes

Erilia en Côte d'Azur (chiffres au 31/12/2024)

- 1 Direction Régionale
- 5 agences (Antibes, Azur-Estérel, Cannes, Nice et Toulon) et 2 antennes (Fréjus et Nice-L'Ariane)
- 213 collaborateurs dont 200 en proximité avec les locataires
- Une présence dans 72 communes
- 53 108 personnes logées
- 24 134 logements gérés dont 3 575 gérés par l'agence Erilia Cannes
- Montant engagé pour la réhabilitation du patrimoine : 21 206 115 euros
- Montant engagé pour l'entretien du patrimoine : 21 206 115 euros
- 713 logements livrés (VEFA) et 1 940 logements en chantier
- 538 logements réhabilités livrés
- 45 logements commercialisés en accession sociale
- 28 logements vendus en vente HLM

À propos d'Erilia

Nos logements ont de l'impact

Erilia conçoit, construit et gère sur la durée des lieux de vie à fort impact social, territorial et environnemental. **Notre raison d'être : « Erilia agit pour le progrès social nouvelle génération et renforce la cohésion républicaine. »**

Avec plus de 90 700 logements et un réseau de 22 agences et 8 antennes en France, Erilia, ESH à compétence nationale, se positionne comme l'acteur majeur du pôle immobilier social des Caisses d'Épargne - Groupe Habitat en Région.

Nos impacts en chiffres

- Société à mission depuis le 31 mars 2021
- Un savoir-faire diversifié : construction en maîtrise d'ouvrage directe, acquisition-amélioration, acquisition en VEFA, aménagement, accession sociale à la propriété, vente de patrimoine, gestion de copropriété
- Organisme de Foncier Solidaire pour les régions Provence-Alpes-Côte d'Azur, Occitanie, Corse, Nouvelle Aquitaine et Auvergne-Rhône-Alpes
- 90 719 logements gérés et 215 443 personnes logées en France
- 7 directions régionales, 22 agences et 8 antennes
- Une présence dans 370 communes et 37 départements
- 1 320 collaborateurs, dont 860 au plus près de nos habitants et des territoires
- 1 560 logements livrés en 2024
- 2 244 logements réhabilités en 2024
- 77% de satisfaction globale des locataires en 2024



www.erilia.fr |  Erilia

Contact presse Erilia : sandra.galland@erilia.fr - 04 91 18 96 84 - 06 42 19 86 11